

Ostfriesland-Finale

Geschrieben von: Andre Fritz

Dienstag, den 30. Januar 2024 um 18:22 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 31. Januar 2024 um 20:31 Uhr

Am 30. Januar 2024 gewann unsere Damenmannschaft erneut das Finale der Ostfriesischen Schulschachmeisterschaften in Aurich. Auch die Mannschaft der Wettkampfgruppe 1 (Jahrgang 2003 und jünger) war sehr erfolgreich und erlangte in 7 spannenden Runden auf hohem Niveau (en passant, Patt, Zeit etc.) den dritten Platz.

Wir freuen uns über die beiden Pokale. Vielen Dank an die beiden Mannschaften für den Einsatz und die Teilnahme!

